

'Tuyul' Ikut Bangunkan Sahur di Cilincing Jakut

JAKARTA (IM) - Aksi nyelench dilakukan sejumlah anak yang membangunkan warga untuk sahur di kawasan Kalibaru, Cilincing, Jakarta Utara, Rabu (14/4). Mereka berbondong sedikit menyernakan.

Hal itu terlihat dari postingan akun instagram @ jakut.info pagi tadi setelah mendapatkan kiriman dari warganet, @muhammadrizaldi.

"Bangunin sahur dengan kearifan lokal lagi nih," tulis akun itu sebagai keterangan.

Dalam postingan itu terlihat sekelompok bocah membangunkan warga untuk sahur. Mereka menggunakan gerobak dengan alat musik seadanya.

Di antara para bocah, dua orang tampil nyelench. Mereka berbondong seperti tuyul dengan mencukur rambut mereka.

Keduanya juga memakai bedak di tubuh, dari muka hingga ke sebagian badan. Tak lupa pada mata, dibuatkan warna hitam. Keduanya kemudian berjalan keliling kampung hanya menggunakan kolor.

Sejumlah netizen bereaksi terhadap postingan video yang telah ditonton ribuan pengguna. Aksi nyelench itu dianggap cukup menghibur.

"Pada sehat2 ya tong," komentar @alharizi.

"Aduh payah anak jakut," timpal @joh_sinaga. ● osm



PERBAIKI RUANG BELAJAR

Seorang pekerja tampak sedang memperbaiki ruang kelas SMP Negeri 54 Kota Bekasi, Jawa Barat, setelah sebelumnya plafond ruangan itu ambruk. "Kalau plafond ruangan itu didak (beton), jangan lagi dibuat plafond kayu karena pegangannya enggak kuat. Cukup dirapihkan saja dengan dempul dan cat," ujar Kepala SMP Negeri 54 Kota Bekasi, Endang Martin, Rabu (14/4).

Disdagperin Kota Bekasi Pastikan Harga Pangan Pokok Stabil

KOTABEKASI (IM) - Kepala Dinas Perdagangan dan Perindustrian Kota Bekasi, Kariman memastikan harga pangan pokok jelang dan saat Ramadan dalam kondisi stabil dan terkendali pergerakannya. Bahkan harga sejumlah komoditas menunjukkan tren penurunan dalam beberapa hari terakhir.

"Hasil tinjauan di lapangan dipastikan seluruh bahan pokok dan penting untuk kebutuhan menghadapi Ramadan dan Idulfitri bisa terjaga dengan baik. Kita pastikan bahwa stok ada, stok terjangkau dan kita akan melihat penurunan harga yang baik, antara hari ini sampai puasa dan mudah-mudahan akan terjaga hingga Idulfitri," kata Kariman dalam siaran Pers Humas Pemkot Bekasi, Rabu (14/4).

Data menunjukkan antara 13 Maret dan 6 April 2021 harga beras premium stabil dengan kisaran harga Rp. 12.000 per kg gram dan minyak goreng curah stabil dengan kisaran harga Rp14.000

perliter.

Beberapa komoditas lain bahkan mengalami kenaikan, namun tidak secara signifikan. Di antaranya cabai merah besar yang rata-rata di kisaran Rp 55.000 per kg pada menjadi Rp 60.000 per kg, lalu telur bebek yang rata-rata kisaran Rp2.500 per butir menjadi Rp 3000 perbutir.

Meski demikian, Kariman memaparkan, terdapat tren penurunan harga pada komoditas tersebut seiring dengan bertumbuhnya pasokan.

Sebagai contoh, sebutnya, harga beras medium terpantau berada di angka Rp 11.000 per kg sejinatya turun menjadi Rp 10.000; beras termurah dari harga Rp10.000 per kg menjadi Rp9000 dan cabe rawit merah dari harga Rp 80.000 menjadi turun Rp 70.000; Sedangkan untuk bawang merah, bawang putih cutting dan bawang honan, kata dia lagi, harganya masih stabil. "Banyak yang stabil dan hanya sedikit komoditi yang naik disertai tren turun," tutupnya. ● mdl

Anak Anggota DPRD Bekasi Dilaporkan, Diduga Lakukan Pelecehan Seksual

KOTA BEKASI (IM) - AT (21), anak anggota DPRD Kota Bekasi, dilaporkan ke polisi dengan tuduhan pelecehan seksual terhadap perempuan dengan inisial PU (15).

Keluarga korban melaporkan AT ke Polres Metro Bekasi Kota pada Senin (12/4). Adapun laporan korban teregister dengan Nomor LP/971/K/IV/2021/SPKT/Restro Bekasi Kota. Orangtua korban, LF (47), membenarkan bahwa terduga pelaku merupakan anak anggota DPRD Kota Bekasi.

"Iya itu (terduga pelaku), anak anggota DPRD Kota Bekasi," ucapnya saat dikonfirmasi, Rabu (14/4).

LF menjelaskan bagaimana dugaan asusila itu bermula. Ia mengakui bahwa putrinya memiliki hubungan cinta dengan AT, mereka sudah berpacaran sekitar sembilan bulan lalu.

"Jadi gini, anak saya kan berpacaran sama pelaku ada kurang lebih sembilan bulan," kata LF. Selama menjalani hubungan cinta, korban disebut kerap mendapatkan tindakan kekerasan dari AT.

Keluarga korban yang mengetahuinya bermaksud melaporkan tindak kekerasan terduga pelaku ke polisi. Saat itulah korban baru membuka semua perbuatan terduga pelaku, yang juga pernah mengajakinya bersetubuh.

"Pertama tindak kekerasan, lalu pemaksaan untuk bersetubuh, karena anak saya awalnya menolak tidak mau diajak berhubungan intim," ujar LF.

LF menyatakan bakal menempuh jalur hukum dari kasus yang dialami putrinya. Sebagai langkah awal, dia mengaku sudah menyerahkan sejumlah barang bukti ke polisi. ● osm

4 Metropolis

Anggota Fraksi PSI Keluhkan Sulitnya Meminta Data ke Pemprov DKI Jakarta

Anggota DPRD DKI berharap Pemprov DKI Jakarta memberikan data ke anggota dewan sebelum rapat sehingga anggota dewan dapat mempelajarinya sebelumnya.

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta dari Fraksi Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Eneng Maliana-sari, mengaku kesulitan meminta data dari Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta. Padahal pihaknya rutin meminta data ke anak buah Gubernur DKI Anies Baswedan di setiap rapat DPRD DKI.

Menurut Eneng, data tersebut diperlukan setiap anggota DPRD DKI untuk memantau dan mengawasi perkembangan semua program yang dijalankan Pemprov DKI. Dia pun

merasa seperti penagih utang dan menilai Pemprov DKI tidak transparan.

"Kita jatuhnya seperti tukang tagih utang. Minta data terus, setiap rapat kami minta data yang benar, data yang valid," ucapnya, Selasa (13/4).

Eneng mengakui bahwa Pemprov DKI Jakarta pernah mempersiapkan data yang diperlukan. Hanya saja data itu baru diserahkan saat rapat. Sehingga, anggota DPRD DKI tak bisa mempelajarinya terlebih dahulu. Eneng menyontokkan saat rapat terakhir DPRD DKI, yakni bersama Perumda

Pembangunan Sarana Jaya baru-baru ini.

"Rapat terakhir dengan Sarana Jaya itu saya tegas ini rapat tidak serius. Rapat pertama Sarana Jaya datang tidak bawa data, kemudian diputuskan rapat ditunda dan kembali dua minggu sesuai waktu yang ditentukan," urai Eneng.

"Tapi next setelah dua minggu, enggak ada data yang diserahkan ke kami," katanya.

Eneng menyebut pola dan sistem kerja Pemprov DKI yang tidak transparan sudah berlangsung sejak Anies menjadi Gubernur DKI. Dia pun meminta agar jajaran Anies bersedia bekerja sama dengan anggota DPRD DKI.

"Saya dari pertama sudah merasa seperti itu, walaupun ada beberapa yang bisa diajak kerja sama, tapi kan lebih baik kalau itu menjadi kebiasaan," kata Eneng.

Bila transparansi dan keterbukaan bisa menjadi kebiasaan, maka fungsi pengawasan DPRD dapat optimal.

"Kami enggak perlu jadi debt collector. Karena itu kan kesadaran, kalau mau rapat berkualitas ya suguhkan data yang berkualitas juga," ujarnya.

Sementara itu, anggota DPRD DKI dari Fraksi Golkar Jamaludin menyampaikan kekecewaannya kepada anak buah Anies. Hal itu ia sampaikan ketika rapat paripurna penyampaian hasil reses pertama DPRD DKI di tahun 2021, Senin (12/4).

Jamaludin mengatakan, dirinya tidak digubris anak buah Anies saat menyampaikan hasil reses yang sifatnya darurat.

"Saya mau menyampaikan keluh kesah terkait reses. Ketika ada ke-

daruratan saya terkadang perlu menghubungi kepala dinas, entah itu kepala biro atau apapun itu," kata Jamaludin.

Dia mengaku pernah mengirim pesan singkat lewat aplikasi WhatsApp (WA) ke anak buah Anies pada 2020 silam, tapi tidak dibalas yang bersangkutan.

"Terkadang saya sudah WA, tapi ada yang dari tanggal 20 Maret 2020 sampai sekarang WA saya belum dibaca," lanjutnya.

Jamaludin menekankan, dirinya selalu memperkenalkan diri sebagai anggota DPRD DKI dari Fraksi Golkar saat mengirimkan pesan. Akan tetapi, tetap saja pesannya tidak mendapat respons.

Karena itu, Jamaludin meminta Anies untuk mengevaluasi kinerja jajarannya.

"Saya meminta kepada pimpinan, bisa kiranya dapat menyampaikan kepada gubernur dan wakilnya agar jangan mementingkan manusia berilmu tinggi saja," ujar Jamaludin.

"Tolong yang berakhlak tinggi juga dijadikan pembantu pimpinan Gubernur dan Wagub," sambungnya.

Keluh kesah Jamaludin itu lantas diterima Wakil Ketua DPRD DKI Abdurrahman Suhaimi selaku pimpinan rapat paripurna.

"Menjadi catatan penting dan akan ditindaklanjuti," kata Abdurrahman.

Sayangnya, Jamaludin enggan membeberkan identitas anak buah Anies yang disebut tak menggubrisnya itu. "Sementara saya belum bisa sebut, ini peringatan buat mereka. Kalau setelah ini tidak ada perubahan, saya akan jabarkan orang per orang," tutur Jamaludin. ● osm



PT INDAH PRAKASA SENTOSA Tbk Berkedudukan di Jakarta Utara ("Perseroan")

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN

Para pemegang saham Perseroan dengan ini diundang untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan ("Rapat"), yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Jumat, tgl 07 Mei 2021
Waktu : Pukul 09.00 WIB
Tempat : Jl. Sunter Garden Raya Blok D8 No. 3G 3H, Jakarta Utara 14350 (Lantai 4, Head Office, PT Indah Prakasa Sentosa Tbk)

Dengan acara sebagai berikut:

- a. Persetujuan atas Laporan Tahunan termasuk pengesahan Laporan Keuangan Tahunan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020.
b. Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku 2020.
- Penunjukan Akuntan Publik Independen untuk mengaudit Laporan Keuangan Tahunan Perseroan tahun buku 2021.
- Penetapan besarnya gaji dan tunjangan lainnya bagi para anggota Direksi Perseroan serta penetapan honorarium dan tunjangan bagi para anggota Dewan Komisaris Perseroan.
- Perubahan dan/atau penyesuaian kembali anggaran dasar Perseroan sebagai berikut:
 - Penyesuaian Pasal 3 atas maksud dan tujuan, Dalam rangka pemenuhan persyaratan dan ketentuan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia No. 24 Tahun 2018 tentang Pelayanan Perizinan Berusaha Terintegrasi secara elektronik (*Online Single Submission*) dan/atau
 - Penyesuaian anggaran dasar Perseroan sesuai dengan ketentuan dalam POJK No. 16/POJK.04/2020 tentang rencana dan penyelenggaraan rapat umum pemegang saham perusahaan terbuka dan ketentuan POJK No. 16/POJK.04/2020 tentang pelaksanaan rapat umum pemegang saham perusahaan terbuka secara elektronik;

Penjelasan mata acara Rapat:

- Acara Rapat 1, acara Rapat 2 dan acara Rapat 3 merupakan acara rutin yang diajukan dalam Rapat dalam rangka memenuhi ketentuan anggaran dasar Perseroan.
- Acara Rapat 4, diajukan karena perlu diadakan penyesuaian atas beberapa pasal yang terdapat dalam anggaran dasar dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia tahun 2017 dan ketentuan POJK No. 15/POJK.04/2020.

Catatan:

- Para pemegang saham atau kuasanya yang akan menghadiri Rapat, diminta untuk membawa dan menyerahkan kepada petugas Perseroan, fotokopi surat saham kolektif dan fotokopi KTP atau tanda pengenal lain sebelum memasuki Ruang Rapat. Bagi pemegang saham Perseroan yang berbentuk badan hukum, seperti Perseroan Terbatas, Koperasi, Yayasan atau Dana Pensiun wajib menyerahkan kepada petugas Perseroan, fotokopi anggaran dasar lengkap dari Badan Hukum tersebut. Untuk saham saham Perseroan yang berada dalam Penitipan Kolektif pada PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI"), pemegang saham atau kuasanya harus membawa surat Konfirmasi Tertulis untuk Rapat ("KTUR") yang dapat diperoleh melalui anggota Bursa atau Bank Kustodian.
- Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat adalah para pemegang saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan atau pemilik sub rekening efek yang mempunyai saldo rekening efek pada Penitipan Kolektif KSEI pada penutupan perdagangan saham pada hari Rabu, tanggal 14 April 2021, sampai dengan pukul 16.15 WIB.
- Pemegang saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah seperti yang ditentukan Direksi Perseroan. Sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan, pemegang saham juga kesempatan untuk memberikan kuasa kehadiran dan suaranya secara dengan menggunakan eProxy pada sistem eASY.KSEI yang dapat diakses <https://easy.ksei.co.id>. Dalam penetapan jumlah kuorum Rapat, anggota Direksi, anggota Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa pemegang saham, akan tetapi dalam penugutan suara, mereka sebagai kuasa pemegang saham tidak berhak untuk mengeluarkan suara.
 - Formulir surat kuasa dapat diperoleh setiap hari selama jam kerja di Kantor Perseroan, Jl. Sunter Garden Raya Blok D8 No. 3G 3H, Sunter Agung, Jakarta Utara 14350.
 - Semua surat kuasa harus telah diterima oleh Direksi Perseroan pada alamat tersebut di atas, selambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum Rapat.
- Bahan bahan yang akan dibahas dalam Rapat telah tersedia pada alamat tersebut di atas pada saat pengumuman Rapat, dan/atau tersedia dengan tanggapan Rapat dan salinannya dapat diperoleh pemegang saham Perseroan melalui permintaan tertulis kepada Perseroan atau dapat diakses melalui website Perseroan, yaitu <https://www.inprasegroup.co.id/>.
- Untuk mempermudah pengaturan dan tertibnya Rapat, para pemegang saham atau kuasanya diminta dengan hormat sudah berada di ruang Rapat, 30 (tiga puluh) menit sebelum Rapat dimulai.

HIMBAUAN PENCEGAHAN PENYEBARAN VIRUS COVID 19

Sesuai dengan peraturan pemerintah yang berlaku terkait penanganan pandemic Covid 19 dan sebagai langkah pencegahan penyebaran resiko penularan virus Covid 19:

- Perseroan menghimbau kepada seluruh pemegang saham untuk memberikan kuasa kepada pihak independen yang ditunjuk oleh Perseroan guna mewakili pemegang saham untuk hadir dan memberikan suara dalam Rapat, yakni Biro Administrasi Efek Perseroan, PT Adimitra Jasa Korpora.
- Pemegang saham atau kuasanya yang akan tetap hadir secara fisik dalam Rapat wajib mengikuti dan lulus protokol keamanan dan kesehatan yang akan diberlakukan Perseroan secara ketat, sebagai berikut:
 - Wajib menggunakan masker selama berada di area gedung tempat penyelenggaraan Rapat dan selama Rapat berlangsung.
 - Wajib mengikuti prosedur pemeriksaan kesehatan (termasuk pemeriksaan suhu tubuh dan sebagainya) baik yang akan dilakukan oleh Perseroan maupun manajemen gedung tempat penyelenggaraan Rapat.
 - Pada saat pendaftaran, wajib menyerahkan formulir deklarasi kesehatan yang memuat informasi kesehatan dan perjalanannya. Formulir deklarasi kesehatan dapat diunduh melalui website Perseroan, yaitu <https://www.inprasegroup.co.id/>.
 - Wajib menerapkan kebijakan jaga jarak sesuai arahan Perseroan dan manajemen gedung tempat penyelenggaraan Rapat.
 - Wajib segera meninggalkan gedung tempat penyelenggaraan Rapat setelah Rapat Selesai.
- Pemegang saham atau kuasanya yang tidak sehat (khususnya memiliki/merasakan gejala terinfeksi Covid 19 (seperti batuk, demam, flu dan sebagainya) tidak diperkenankan menghadiri Rapat.
- Perseroan berhak untuk melarang pemegang saham atau kuasanya untuk menghadiri Rapat atau berada dalam ruang Rapat dan/atau gedung tempat penyelenggaraan Rapat apabila pemegang saham atau kuasanya tidak mematuhi protokol keamanan dan kesehatan sebagaimana tersebut diatas.

Jakarta, 15 April 2021
Direksi Perseroan



TARGET VAKSINASI LANSIA DKI JAKARTA

Warga lanjut usia menunggu hasil observasi saat mengikuti vaksinasi COVID-19 di Puskesmas Kelurahan Petojo, Jakarta, Rabu (14/4). Pemprov DKI Jakarta menargetkan 95 persen atau sebanyak 911.631 warga kelompok lanjut usia di DKI Jakarta sudah mendapatkan vaksinasi COVID-19 sebelum Hari Raya Idul Fitri.

Penjagaan di Parkir di IRTI Monas Diperketat Setelah Pemulung Preteli Mobil

JAKARTA (IM) - Penjagaan di parkir di kawasan IRTI Monas akan diperketat setelah ketahuan seorang pemulung berupaya mempreteli kendaraan yang disita Dinas Perhubungan DKI Jakarta. Kepala Suku Dinas Perhubungan Jakarta Pusat M Sholeh mengatakan, pihaknya akan berkoordinasi dengan Unit Pengelola Kawasan Monas untuk membahas hal ini.

"Ya insyaallah (akan diperketat), karena itu kan lahannya lahan Monas, kami koordinasikan dulu bagaimana pengamanan selanjutnya pasca-kejadian ini," kata Sholeh saat dihubungi, Rabu (14/4).

Sholeh mengatakan, area tempat parkir mobil sitaan itu memang selama ini tak dijaga atau pun dipagari. Masyarakat umum bisa melintas dan duduk-duduk di sana. Hal ini diduga dimanfaatkan oleh pemulung untuk mempreteli onderdil mobil yang diparkir di sana. Namun, aksi pemulung itu dipergoki oleh petugas Dishub pada

Senin (12/4) lalu.

"Memang kami memergoki seorang yang diduga hendak mencuri sparepart mobil, tapi yang bersangkutan mengaku hanya sedang tidur di bawah kolong mobil itu," kata Sholeh.

Dalam video yang viral di media sosial, pemulung itu terlihat kabur saat akan diinterogasi petugas. Menurut Sholeh, pemulung itu tak berhasil ditangkap. Sementara itu, kondisi mobil yang diduga dipreteli pemulung itu sudah rontok saat dicek petugas. Begitu juga beberapa mobil yang diparkir di sekitarnya.

Sholeh menduga, bisa saja kondisi mobil rontok karena sudah lama diparkir di situ, tetapi bisa juga karena memang dipreteli oleh pemulung.

"Tapi kalau kami bilang itu dipreteli kan kami juga tak punya bukti kuat. Itu mobil-mobil di sana memang sudah sejak 2017, sudah empat tahun. Ada yang tak ditebus pemiliknya dan tidak diketahui pemiliknya," kata Sholeh. ● ber

BPBD DKI Keluarkan Peringatan Cuaca Ekstrem 15-16 April 2021

JAKARTA (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta mengeluarkan peringatan cuaca ekstrem akibat munculnya potensi bibit siklon tropis 94W.

Dilansir dari akun instagram BPBD DKI Jakarta @bpbddki-jakarta menulis, durasi cuaca ekstrem di Jakarta akibat bibit siklon tersebut berkisar antara 15-16 April 2021.

"BMKG sebagai Tropical Cyclone Warning Center mendeteksi adanya Potensi Bibit Siklon Tropis 94W di Samudera Pasifik dari Timur Laut Papua yang berpotensi menguat menjadi siklon tropis dalam seminggu kedepan," tulis BPBD DKI, Selasa (13/4).

Bibit siklon tersebut, tulis BPBD DKI, akan memengaruhi cuaca di bagian utara wilayah Indonesia, khususnya di daerah timur. Namun potensi

juga akan dirasakan di DKI Jakarta dengan prediksi hujan lebat hingga sangat lebat dan potensi gelombang tinggi pada 15-16 April.

"Pada tanggal tersebut, potensi hujan disertai kilat/petir diprediksi terjadi di wilayah DKI Jakarta dan sekitarnya," tulis BPBD.

Masyarakat diminta untuk waspada dan berhati-hati terhadap potensi cuaca ekstrem angin kencang, hujan lebat dan dampak yang ditimbulkan.

"Seperti banjir, tanah longsor, banjir bandang, gelombang, angin kencang, pohon tumbang, dan jalan licin," tulis BPBD DKI.

Selain itu, BPBD DKI juga meminta warga untuk siaga dan membaca buku panduan menghadapi banjir, dan memonitor tinggi muka air di sungai-sungai yang melewati DKI Jakarta. ● osm

PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF DAN PROSPEKTUS REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND

PT Syailendra Capital, berkedudukan di Jakarta selaku Manajer Investasi REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND, dengan ini mengumumkan telah dilaksanakannya perubahan Kontrak Investasi Kolektif ("KIK") dan Prospektus REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND sehubungan dengan penggantian Bank Kustodian semula PT Bank Mega Tbk menjadi PT Bank KEB Hana Indonesia yang efektif per tanggal 13 April 2021 sebagaimana termaktub dalam akta addendum REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND.

Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan REKSA DANA SYAILENDRA MONEY MARKET FUND serta pihak-pihak lain yang berkepentingan.

SYAILENDRA  **reksa dana** 

Jakarta, 15 April 2021
Manajer Investasi
PT Syailendra Capital
Terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan